

Hessische Meisterschaft - Vorderlader Flinte in Fürth

Hansjörg Obenauer mit der perfekten Runde

In Fürth im Odenwald fanden traditionell die Hessischen Meisterschaften in den Disziplinen Perkussionsflinte und Steinschlossflinte statt. Nicht zuletzt weil in den letzten 18 Monaten drei Aktive aus diesem Bereich verstorben sind, ist die Teilnehmerzahl leicht rückläufig. Zwei Vereine haben den Schießbetrieb in dieser Sparte komplett eingestellt. Die Übrigen haben sich neu formiert und sind fast ausschließlich beim SSV Viernheim gelandet. Viernheim besitzt damit alle hessischen Leistungsträger und konnte in diesem Jahr vier von vier Titeln gewinnen.



Perkussionsflinte, Einzel: Hansjörg Obenauer (Mitte) siegte vor Jürgen Köhler (links) und Gerhard Lang

Viernheim vorn

Der amtierende Deutsche Meister Hansjörg Obenauer, einer derer die nach Viernheim (vorher Wiesbaden) gewechselt sind, schaffte als Einziger der 15 Teilnehmer mit der Perkussionsflinte eine perfekt 25er Runde und sicherte sich den Einzeltitel. Auf Platz zwei kam Jürgen Köhler mit 24 Scheiben. Dritter wurde Gerhard Lang mit 23 Treffern. Auch diese beiden sind Neu-Viernheimer. Bisher starteten sie für den WC Odenwald. Um Platz vier mussten zwei Schützen mit jeweils 22 Scheiben ins Stechen. Peter Horneff setzte sich mit 1:0 gegen seinen Vereinskammeraden Günther Kühlwein vom SSV Viernheim durch. Sechster wurde Alfred Herzberger mit 20 Scheiben vom SV Ostheim.

Durch diese Übermacht im Einzel sicherten sich die Viernheimer auch Platz eins und zwei in der Teamwertung. Es siegten Hansjörg Obenauer, Günther Kühlwein und Gerhard Lang mit 70 Scheiben, wobei sie nur einen Treffer unter Landesrekord blieben. Helmut Breuer, Peter Horneff und Jürgen Köhler kamen auf 63 Scheiben und sind damit fast sicher für die DM in Pforzheim qualifiziert. Platz drei ging mit 48 Scheiben an den SV Hassia Fürth, für den Erich Ross, Dieter Kurz und Günther Hederer antraten.



Perkussionsflinte: Mannschaftswertung

Gerhard Lang – Sieger mit der Steinschlossflinte

Deutlich klarer war die Titelvergabe mit der Steinschlossflinte. Gerhard Lang siegte hier überlegen mit 24 Scheiben und lies damit sieben Konkurrenten hinter sich. Mit einem Abstand von fünf Scheiben folgte Günther Kühlwein auf Platz zwei, dicht gefolgt von Hansjörg Obenauer der auf 18 Scheiben kam.



Steinschlossflinte, Einzel: Gerhard Lang (Mitte) setzte sich vor Günther Kühlwein (links) und Hansjörg Obenauer durch.

Um Platz vier wurde bei 17 Treffern erneut gestochen. Peter Horneff hatte diesmal das schlechtere Ende für sich und unterlag Jürgen Köhler mit 0:1, der damit Vierter wurde.

Platz sechs ging an Helmut Breuer. Da hier alle Teilnehmer für den SSV Viernheim starteten, gingen auch die Mannschaftstitel nach Südhessen.



Steinschlossflinte: Mannschaftswertung

Es siegte SSV 1 mit Günther Kühlwein, Gerhard Lang und Jürgen Köhler (60 Scheiben), deutlich vor SSV 2 mit Helmut Breuer, Dieter Kurz und Hansjörg Obenauer, die auf 39 Scheiben kamen. Außer einer Bronzemedaille für Hassia Fürth gingen damit alle anderen Medaillen an den SSV Viernheim. In den Olympischen Disziplinen im Juni und Juli in Wiesbaden kann diese Bilanz noch verbessert werden. Stellt der SSV Viernheim doch im Doppeltrap den Titelverteidiger bei den Männern.



Gruppenfoto zum Abschluss der Hessischen Meisterschaft Vorderlader Flinte

Zur Fotostrecke

Text und Fotos: Michael Eck